



Biarritz Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

5 Pièces

200 m<sup>2</sup>

Réf. 2054

1 290 000 €

Sare

Maison à vendre (64310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au sein d'un charmant village empreint d'authenticité, maison basque rénovée de 200m<sup>2</sup> (environ). Entrée, salon-séjour (cheminée) donnant sur une spacieuse terrasse vue dégagée sur la Rhune et montagnes environnantes, cuisine ouverte et son arrière-cuisine (buanderie), suite parentale donnant sur la terrasse et le jardin (dressing, une salle d'eau et toilettes), toilettes invités. L'étage dispose de 3 chambres dont 2 dotées de placard, un grand espace bureau (chambre possible), une salle d'eau, toilettes séparées. Abri de jardin, bûcher.

In the heart of a charming village steeped in authenticity, renovated Basque house of approx. 200 m<sup>2</sup>. Entrance hall, living room (fireplace) opening onto a spacious terrace with uninterrupted views of the Rhune and surrounding mountains, open-plan kitchen and utility room, master suite opening onto the terrace and garden (dressing room, shower room and toilet), guest toilet. The first floor has 3 bedrooms, 2 of which have fitted wardrobes, a large study area (possible bedroom), a shower room and separate toilet. Garden shed, wood shed.

**BIARRITZ SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

4 AVENUE DE LA REINE VICTORIA - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Biarritz Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY



Biarritz Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Biarritz Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY



Biarritz Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY